

Kommunistische Arbeiter-Zeitung

Preis 0,15 Mk.

Organ der Kommunistischen Arbeiter-Partei Deutschlands, Wirtschaftsbezirk Berlin-Brandenburg

Die Zeitung erscheint zweimal wöchentlich. — Zu beziehen durch die Bezirks-Organisationen der Partei und im Straßenhandel. — Inserate werden nicht aufgenommen.

August 1925

Alle Zahlungen auf Postscheckkontos: Berlin NW 7, Nr. 49429
(Bezeichnung für Arbeiter-Literatur, Berlin O 7, Warschauer Straße 40)

Bauspreis: Bei Bezug unter Streifband durch die Post: Halbmonatlich die im Kopf der Zeitung angegebenen Preise. Zahlung bis 5. beziehungswise 20. jeden Monats.

Durch Demokratie zum Kommunismus?

Monarchie. Republik. die Stellung der KPD. und der revolutionäre Klassenkampf

Proletarier! Am Sonntag, den 2. August zogt ihr auf die Straße um zu demonstrieren.

Die KPD. rief Euch, denn 11 Jahre sind vergangen, seit das Kapital um seine Weltmacht euch zu Millionen in den Weltkrieg trieb.

Der grobimperialistische Krieg brach ohne das Ziel der kapitalistischen Großmächte erreicht zu haben, über den Trümmer der Wirtschaft zusammen.

Selbstvernichtung war das Ergebnis dieses Weltbrandes, statt Aufbau und Lösung der Widersprüche, die den Weltmarkt der kapitalistischen Profitwirtschaft in Krisen verwickelten.

Proletarier! Mit eurem Blut wurde die Zeit getränkt, die mit einem vernichtenden Weltkrieg eure Revolution, den Entscheidungskampf zwischen der Herrschaft des Kapitals oder der Arbeiterklasse einleitete.

Ei Jahre eines revolutionären Umwälzungsprozesses haben sich vor euren Augen aufgerollt. Ein Prozeß, der sich ganz und gar im Interesse des proletarischen Befreiungskampfes vollzogen.

Der deutsche Reichstag ist von Kriegsgeschrei erfüllt. Trotz der riesigen Hitze harren die braven Volksvertreter unentwegt aus. Es verlangt dies die Rücksicht auf ihre Wähler, welche nicht den Steuersegen erwarten können. Man muß doch bedenken, daß zum ersten Mal seit dem Krieg ein wirklicher Kampf um die Wirtschaftsförderung stattfindet. Es kann wieder nach der alten Leier gekämpft werden. Die sturmproben Recken können ihre Reden aus den glorreichen Zeiten wilhelminischen Glanzes wieder herausholen. Es wird nach den guten hergebrachten Rezepten um Schutz und Freihandel gestritten. Am meisten sind die kommunistischen Neubauer und Jaddachs, können garnicht so schnell die Vorlagen durcharbeiten, um dazu sprechen zu können. Das Tempo ist zu beängstigend. Trotzdem bringen sie es auf 32 bis 35 Reden am Tage. Das nennt man Viehsarbeit. Die „Rote Fahne“ jammerte schon und gab zu bedenken, daß diese Arbeit doch unmöglich noch länger von den Kämpfern für den absoluten Achtstundentag geleistet werden kann. Am folgenden Tage brachen sie auch so vollkommen zusammen, daß zwei der Kämpfer von mehreren taktvollen Polizeibeamten hinausgebracht werden mußten. So fand die rühmliche Obstruktion ihrer Klassenkampf statt.

Habt ihr nicht eine Revolution erlebt?

Der 9. November 1918 steht in der Geschichte der Sozialdemokratie als Revolution. Der imperialistische Krieg ging mit der Beseitigung der Monarchie zu Ende. An Stelle der absoluten deutschen Monarchie kam die demokratische Republik. Bald sind 7 Jahre dieser neuen Staatsordnung an euch vorübergegangen. Ist sie euch wirklich die befriedende Revolution gewesen?

Am kommenden Sonntag, den 9. August, ruft euch die SPD. wieder zur Verfassungsfeier in den Lustgarten. Mit einer großen Massenkundgebung, mit Jubel und Trubel soll der 6. Jahrestag der republikanischen Verfassung als Errungenschaft der Sozialdemokratie, begangen werden.

Habt ihr, Proletarier in den Betrieben, doppelt und dreifach vom Kapitalismus ausgebeutet, über all die Erungenenschaften der Republik nachgedacht?

Ist diese demokratische Staatsform wirklich der geeignete Boden der proletarischen Befreiung geworden?

Die KPD. und die SPD. preist ihn euch als solchen an. — Begreift die Wirklichkeit! Ihr brecht der Enttäuschung und der drohenden Katastrophe — die hinter allen Illusionen lauert um euch in günstigen Augenblick der Barbarie auszuliefern, die Spitze ab.

Die Wogen, die die kapitalistische Reaktion von allen Seiten gegen euch auspeitscht, sind nicht aus dem Siegen der proletarischen Revolution entsprungen. —

Wohl aber aus den Errungenschaften der Sozialdemokratie, — aus dem Sumpf der demokratischen Republik.

Rings im Weltentraum schämt die Brandung des Imperialismus gegeneinander. Neue Kriege, die Fortsetzung des Weltkrieges, tragen sie auf den Wellen der kapitalistischen Weltordnung daher.

Die SPD. feiert den Frieden der kapitalistischen Staatsordnung unter dem schwarzgoldenen Banner der Republik, während — gestärkt durch diesen Klassenfrieden, — die kapitalistische Reaktion mit dem drohenden Ruf der Kriegsfanfare ein neues Blutbad am Proletariat heraufbeschwört. Das: „Nie wieder Krieg!“ daß die KPD. am letzten Sonntag nach 11 Jahren blutiger Erfahrung euch zielte, prallt aus der harten Wirklichkeit im Lauf des Imperialismus wie ein Hohn zurück. —

Das kapitalistische Herrschaftssystem bestimmt den politischen Lauf der Entwicklung, der in Katastrophen über die Arbeiterklasse herfällt. Illusionen halten euch

(Fortsetzung auf der 2. Seite.)

Autopräzungsvoll
Parlamentarier

Proletarier! Alle die ihr auf diese Verfassung schwört und lieben — ließen die sozialdemokratischen Henker der Revolution mit Hilfe der Noskediktatur im Blut erstickten.

Proletarier! Alle die ihr auf diese Verfassung schwört und lieben — schänden die sozialdemokratischen Henker der Revolution mit Hilfe der Noskediktatur im Blut erstickten.

Illusionen richten euch zu Grunde!

Nicht nur die SPD., jede andere parlamentarische Partei und im besonderen

die KPD.

Ist Schuld an diesem illusionären Vernichtungskampf. Sie hält aller sozialdemokratischen Illusionspolitik den scheinrevolutionären Mantel um. Während die SPD. jeden revolutionären Klassenkampf ablehnt und sich offen zu kleinbürgerlichen Partei degradiert, spielt die KPD. in ihrer parlamentarischen Rolle unter den Phrasen von Revolution und Klassenkampf.

Sie geht sogar so weit, daß sie mit etwas lautem Gebrüll als die SPD. auch zum Schutz dieser bürgerlichen Republik für die die KPD. schon mehrere Male die Ehre hatte „zum Schutz“ aufzurufen.

Proletarier! — Ausgebeutete auf dem „heiligsten“ Boden der Republik! Alle Erfahrung, die während der Revolutionsjahre an uns vorübergegangen ist, gilt es zu erkennen!

Die Republik wurde euch ohne Kampf in die Arme gelegt. Sie hat an eurer Klassenlage nichts gebessert. Der Kapitalismus herrscht brutaler als zuvor. Hindenburg, der Vertreter der Bourgeoisie wurde zum Schutzenpatron der Republik gewählt. Er führt seine „Geschäfte“ wie sie der „Sozialdemokrat“ Ebert führte.

Republik oder Monarchie?

es ist eine Frage, die den Klassenkampf in den Hintergrund stellt.

Diese Frage habt ihr als Klasse es zu verdanken, daß die Revolution von 1918 im blutigen Sande verließ.

Der notwendige revolutionäre Klassenkampf wurde zur Utopie degradiert — indem diese Illusion an seine Stelle trat.

Das Proletariat hat kein Interesse an der republikanischen Verfassung. Die Aufgabe der Arbeiterklasse ist es, die bestehende kapitalistische Herrschaftsordnung zu stürzen ganz gleich welchen Mantel sie trägt, schwarzweiß oder schwarzrot.

Die Aufgabe der Arbeiterklasse ist: Sturz des Staates, Aufbau der Rätediktatur. Durch Revolution und die Diktatur der Arbeiterklasse zum Kommunismus.

